



Ricardo Monreal se reúne con Ken Salazar y destaca relación bilateral México-Estados Unidos



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, sostuvo una reunión con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, con motivo de su próximo término como representante diplomático en el país. Monreal destacó la relación respetuosa y cercana que mantuvieron durante los últimos cuatro años, reconociendo la labor de Salazar como un interlocutor clave entre ambas naciones.

Monreal expresó su gratitud por la colaboración con Salazar, a quien calificó como un "buen embajador" que fortaleció los vínculos bilaterales,



especialmente en temas como comercio, migración y seguridad. Asimismo, adelantó que buscará mantener la misma relación institucional con el próximo embajador designado, Ron Johnson.

Por su parte, Ken Salazar agradeció el apoyo de Monreal y destacó los logros alcanzados en la relación México-Estados Unidos, subrayando que ambos países son los socios comerciales número uno en la historia mundial, gracias al T-MEC. Además, reconoció los avances conjuntos en la gestión de la migración y los desafíos de seguridad.

Salazar resaltó su experiencia en México, destacando la grandeza cultural del país y la importancia de Zacatecas, lugar de origen de Monreal. También señaló que deja un equipo sólido de más de 3,300 empleados, en su mayoría mexicanos, para continuar fortaleciendo la relación bilateral.

Finalmente, Monreal expresó su aprecio por la amistad de Salazar y deseó éxito en sus futuros proyectos, reiterando el compromiso de seguir impulsando los lazos entre ambas naciones.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Ricardo-Monreal-se-reune-con-Ken-Salazar-y-destaca-relacion-bilateral-Mexico-Estados-Unidos-202413120>